

Gobernador espera que la visita del presidente pueda gatillar inversión



TUVIERON SU PRIMER ENCUENTRO OFICIAL EN LOS ÁNGELES.

En Los Ángeles, el presidente Gabriel Boric y el gobernador regional Sergio Giacaman tuvieron una conversación, en el contexto de la visita presidencial por la región del Biobío.

El gobernador Giacaman señaló que "vine en nombre de la región a recibir al presidente de la República. Tuve la posibilidad de conversar, le planteé primero la bienvenida, pero por supuesto también las necesidades que tiene la región en términos de seguridad, de empleo y conectividad".

Detalló que "fue una muy buena conversación y a mí me parece una muy buena señal. Cuando nosotros estuvimos juntos hace un mes en Santiago, él me anunció que en enero iba a venir a la región, con varios ministros y vino con ocho. Eso yo creo que es una buena señal". A esto, agregó que "espero que esta visita gatille inversiones importantes en la región, que se hagan cargo de problemas que tenemos desde el punto de vista de conectividad, también de seguridad. Y veo que hay una buena disposición y voluntad

“
 Veo que hay buena disposición y voluntad con la región del Biobío. Es importante”.

gobernador Sergio Giacaman

con la región del Biobío, y eso es muy importante". ¿Queda conforme con la reunión? Giacaman respondió que "quedo conforme, pero siempre es importante que las reuniones gatillen acciones. Al terminar la reunión me dio el teléfono de un colaborador cercano para el efecto de mantener contacto directo, y poder hacer que las cosas que hablamos no queden como buenas palabras, sino como acciones que se concretan".

Respecto a la jornada de este viernes, el gobernador dijo que "vamos a estar en varias actividades con el presidente, en términos de la provincia del Biobío, particularmente en la actividad con Conaf, después en la provincia de Concepción, en varias actividades asociadas al foro estratégico del Plan de Fortalecimiento Industrial y también en actividades en materia de seguridad como la entrega de vehículos a Carabineros. Entonces vamos a tener más posibilidades de conversar".

18.00

fue la hora aproximada en que el presidente Gabriel Boric llegó a la región del Biobío.